

Loisirama : une grande exposition

Autor(en): **Weid, Bernadette von der**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **66 (1978)**

Heft [4]

PDF erstellt am: **23.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-275204>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Une grande exposition

Pour la première fois, aura lieu à Genève du 6 au 16 avril 1978, au Palais des Expositions. « Femmes Suisses » a le grand honneur — et le grand travail — de réunir sous son aile le pavillon des loisirs féminins.

A part les secteurs variés de l'exposition, tourisme, jardinage, photo-cinéma, musique, etc., le pavillon de la femme attirera sûrement votre attention. En effet, un certain nombre d'organisations féminines ont décidé de « jouer le jeu ».

Ces organisations, ce sont : l'École de culture générale de Genève, les groupes de quartier (Onex, Servette, Meyrin, Chambésy, Grand-Saconnex, etc.), l'« American Women's Club » et le journal « Femmes Suisses » chargé de la coordination des activités féminines.



Au « Pavillon de la Femme », ces organisations présenteront en permanence plus d'une centaine d'activités de loisirs domestiques, les démonstrations ayant évidemment pour but d'amener le public féminin et (pourquoi pas ?) masculin à apprendre de nouvelles formes de loisirs : couture, tricot, tapisserie, crochet, macramé, vannerie, fabrication de fleurs en papier, arrangements floraux, Ikebana, poterie, fabrication d'émaux, et même... le recyclage de papier à domicile à l'aide d'une simple batterie de cuisine !

Le mardi 11 avril sera sacré « Journée de la Femme » à LOISIRAMA 78 et comprendra un programme particulièrement riche sur le podium central de l'exposition, où l'on pourra assister à des démonstrations de gymnastique mère-enfant, à des défilés de mode sur le thème des loisirs pour jeunes filles et pour femmes ; puis, le soir, le « Glee Club », groupe choral féminin de l'« American Women's Club », se produira devant le public. En outre, une table ronde accompagnée de la projection d'un film, traitera de « La femme et ses métiers », sous la conduite de Mme Jacqueline Berenstein-Wavre, présidente de l'Alliance des sociétés féminines suisses.

Vous pourrez constater que la créativité féminine est sans limites, et que peindre, tisser, composer des bouquets, inventer une jolie robe ou chanter une ballade, tout ce qui contribue à la joie de vivre est à la fois loisir, création, hobby ou occupation à plein temps, il n'y a pas de frontières.

BvdW



Des loisirs, pour quoi faire ?

Temps libéré

Plus de 60 % des femmes mariées n'exercent pas d'activité lucrative. Elles travaillent à la maison comme ménagères et mères de famille. Grâce au confort (eau chaude, chauffage automatique, etc.), aux appareils ménagers, aux menus simplifiés, le temps passé à accomplir les tâches ménagères s'est raccourci. Aujourd'hui, la femme organisée qui n'a plus de petits enfants dispose de temps libéré¹. C'est pourquoi elle peut envisager de se créer de nouveaux centres d'intérêt en dehors du ménage permettant de dépasser sa condition de femme à la maison. Elle peut ainsi se servir du temps libéré pour s'enrichir personnellement.

Le complexe de Marthe, vous connaissez ?

Heureuse la ménagère sans complexe ! Elle sait terminer à l'heure dite son travail ménager et ne pas se laisser dominer par lui. Elle sait garder du temps pour être disponible aux autres et à elle-même. Elle n'est pas comme Marthe, la ménagère de l'Évangile de Luc occupée à divers soins domestiques, alors que sa sœur Marie « assise aux pieds du Seigneur écoutait Sa parole. « Marthe, Marthe, tu t'inquiètes, tu t'agites pour beaucoup de choses. Une seule chose est nécessaire. Marie a choisi la bonne part. »

J'en connais beaucoup de femmes atteintes du complexe de Marthe. Ce sont celles qui ne sont jamais satisfaites car le linge pourrait être plus blanc, les draps des lits encore plus lisses et tendus, la cuisine encore plus en ordre et le parquet briller davantage.

Découpage: Elisabeth Glinz

